

EULALIO FERNANDEZ SANCHEZ

Mi nombre es Eulalio Fernández Sánchez y soy padre de Juan Ignacio, alumno de primero de Bachillerato, y de Isabel, alumna de cuarto de Educación Primaria. Trabajo en el Departamento de Filología Inglesa de la Universidad de Córdoba.

Me presento como candidato al Consejo Escolar porque estoy convencido de que la educación de nuestros hijos requiere la participación comprometida de padres y madres en colaboración con el colegio. Por ello, me pongo enteramente a vuestra disposición para trasladar a este órgano las inquietudes y opiniones de nuestro colectivo con el fin de contribuir a la obtención de los logros y objetivos educativos que todos buscamos.

